



Gisele Wilson, CFA

Cofondatrice et directrice générale
CI Coriel Capital Inc

Gisele Wilson est cofondatrice et directrice générale de CI Coriel Capital Inc, une entreprise dirigée par des femmes et fondée en 2006 pour fournir des services de chef de placements aux familles et aux fondations canadiennes.

Au cours des quarante dernières années, elle a occupé des postes de premier plan dans le secteur de l'investissement institutionnel au Canada, notamment en tant que cofondatrice et cochef de placements de Fiera Capital, présidente, directrice de l'exploitation et chef de placements de TAL Fund Management, et fondatrice de la pratique de gestion d'actifs de Mercer Canada à Montréal.

Elle est actuellement membre du conseil d'administration de GIV3, un organisme à but non lucratif dont la mission est d'encourager les Canadiens d'accroître leurs dons charitables. Elle a été l'une des fondatrices du programme Desautels Capital de McGill et l'ancienne présidente du conseil d'administration de Desautels Capital, et a été administratrice de la Fondation CST (Canadian Scholarship Trust).



Gisele Wilson, CFA

Co-founder and Managing Director
CI Coriel Capital Inc

Gisele Wilson is co-founder and Managing Director of CI Coriel Capital Inc., a women-led firm founded in 2006 to provide outsourced Chief Investment Officer services to Canadian families and foundations.

She has held leading roles across Canada's institutional investment industry over the past four decades, including co-founder and co-CIO of Fiera Capital, President, COO and CIO of TAL Fund Management, and founder of Mercer Canada's asset management practice in Montreal.

She is currently a director of GIV3, a not-for-profit whose mission is to encourage more Canadians to be more giving. She was a founder of McGill's Desautels Capital program and past chair of the Desautels Capital board of directors and was a director of the Canadian Scholarship Trust Foundation.